
3 4 5 （誰が） （どうする）

1 1 南小 佐野　小学校までの国道歩道

事故後に金属のポールを設置し
てもらった箇所があるが、金属
ポールではなくガードレールを
設置して欲しい。

大町建設事務所 〇 〇 〇
金属ポールは、危険度の高いところについて設
置を検討します。路面標示等による速度抑制対
策を検討します。（大町建設事務所）

大町建設事務所

ガードレールの設置は冬期の除雪作業等か
ら現実的に困難です。速度を抑制するドッ
トラインの整備を実施しました。（大町建
設事務所）

2 1 南小 まるた商店前　信号機

冬になると歩行者用の押しボタ
ンが凍り付いてしまい、ボタン
が押せないため南小学校同様に
ビニールシート等で凍結防止の
対策をして欲しい。

大町建設事務所、大町警察署 〇 〇 〇

路線除雪請負業者に注意喚起します。(大町建設
事務所）
前年度同様、ボタン部分にカバーを取り付けま
す。（大町警察署）

大町警察署

昨年は、白馬南小学校前に警察本部で作成
した「着雪防止シート」を設置しました。
一定の効果があることから本年は、まるた商店前
信号機に設置予定です。（大町警察署）

3 2 南小 姫川建設資材置き場付近の道路

雨が降ると歩道・車道が水たまりに
なり、車などによる水撥ねにより児
童が濡れることが多々あるため、水
が溜まらなくなるよう改修して欲し
い。

- - 〇 建設課 舗装修繕の検討をします。（建設課）

4 2 南小
南小学校の横断歩道の押しボタ
ン式信号機

冬に押しボタンが凍結してしまう。
昨年は冬期にビニールシートを付
けていただいたが、毎年のことなの
で、プラスチックのカバーを付けて
欲しい。

大町建設事務所、大町警察署 - 〇 〇 ボタン部分にカバーを取り付けます。（大町警察署） 大町警察署

昨年は、白馬南小学校前に警察本部で作成し
た「着雪防止シート」を設置しました。一定の効
果があることから本年も、設置予定です。（大
町警察署）

5 3 南小
しろうま会計事務所裏のカー
ブ

下校時右側通行をするとカーブ
を曲がるまで対向車から歩行者
が見えずらい。左側通行ができ
るようにスクールゾーンの設
置、もしくは登下校時間帯は車
両通行止め等の対応をして欲し
い。

- - 〇
大町警察署、建
設課

登下校時間指定による車両の進入禁止規制
については、真に必要な規制であれば検討
しますが、規制を行った場合、道路に面す
る住民及び周辺の道路利用者も規制の対象
となります。規制区間を通行しなければな
らない方には、３年ごとに通行許可の申請
を行ってもらわなければならないので、関
係する住民の同意が必要です。地域の総意
として要望をお願いします。（大町警察
署）
関係機関と協力して対応を検討いたしま
す。（建設課）

6 3 南小
歩道に鉄の棒の様なものが出て
いる

めいてつ地区南２条本通り南側
歩道に鉄の棒が出ており、つま
ずいたりすると大変危険なため
地区で撤去した。他にもある可
能性があるため確認して欲し
い。

- - 〇
区長に立ち会っていただき撤去しました。経過
は不明ですが、歩道の舗装の下に埋まっていた
ものが露出した様子でした。（建設課）

建設課
日常の道路パトロールでも注意いたします
が、地元地区の皆様にもご協力いただき、
発見した際には通報ください。（建設課）

7 3 南小
めいてつ地区　グレーチング
ずれ

めいてつ地区南２条付近でグ
レーチングがずれて隙間ができ
ていることがよくある。冬場は
雪に覆われていて見えないこと
があり、足がはまると大けがに
なりうるためずれないようにワ
イヤー等で固定して欲しい。

- - 〇 建設課 現場確認のうえ対応済みです。（建設課）

令和５年度における対応

白馬村通学路安全推進会議（令和５年10月実施）危険個所の確認と対応

番号 図面番号 報告者 箇　　　　　　　所 内　　　　　　　容 R4時点の管理主管
報告年度

R4年度検討時の対応 令和5年9月1日までの対応実績



3 4 5 （誰が） （どうする）

令和５年度における対応
番号 図面番号 報告者 箇　　　　　　　所 内　　　　　　　容 R4時点の管理主管

報告年度
R4年度検討時の対応 令和5年9月1日までの対応実績

11 4 北小
みそら野大通り、セブンイレ
ブンの入り口から通学路にか
けて

歩道がなく、車と接触しやすく
危険なので、歩行者保護対策の
路面カラー化や看板の設置をし
て欲しい。

建設課 〇 〇 〇

検討する中で、東西方向の信号が青の時間が短
いこともスピードを出す一因との声もありま
す。ハード面の大幅な改良が難しいため、複数
機関での協力が必要と考えます。（建設課）

建設課
総務課

予算面および、冬期の雪の影響等をふま
え、電柱に巻くタイプの看板での注意喚起
を検討します。（建設課・総務課）

12 4 北小 みそら野地区全体の街路灯
街路灯が少ないため、街路灯を増
やして欲しい。

総務課 - 〇 〇

街路灯の設置は地区が主体となって行っていた
だきますので、地区のPTAの方から区長へ要望を
上げてください。総務課で地域づくり補助金が
ありますので、区で採択された場合はご相談く
ださい。（総務課）

昨年度の会議後、現時点ではみそら野区から地
域づくり補助金の申請はありません。（総務
課）

総務課

街路灯の設置は地区が主体となって行って
いただきますので、地区のPTAの方から区
長へ要望を上げてください。総務課で地域
づくり補助金がありますので、区で採択さ
れた場合はご相談ください。（総務課）

13 5 北小
みそら野地区、セブンイレブ
ンの入り口からみそら野管理
事務所にかけて

長い側溝が続いているが、転落
の危険性があるため、グレーチ
ングを設置して欲しい。また、
側溝が崩れている箇所があるの
で整備して欲しい。

建設課 〇 〇 〇
区長さんより申請いただければ、予算の範囲で
材料支給します。（建設課）

今年度は別の箇所で要望があり、支給しまし
た。（建設課）

建設課
次年度以降、区長より申請いただければ、
予算の範囲で材料支給します。（建設課）

14 6 北小 瑞穂地区、村道　かじくら前

観光客や大型バスも通る道である
が、ミラーも無く見通しが悪いため、
雑草の刈り取り、ミラーの設置、横
断歩道の設置、通学路の表示をし
て欲しい。

総務課 〇 〇 〇
令和3年度中に南北2か所に看板を設置済みで
す。（総務課）

村道敷の草刈は、各地区の作業（民地は土地所有
者）でお願いしています。地区作業については燃料
を支給させていただいています。（建設課）
民地の草刈りがされれば見通しに支障のない箇所
とお見受けします。このような場合、カーブミラー設
置の優先順位は低くなります。
通学路表示に関しては、令和3年度に当該箇所南
に「学童に注意」の看板を、北に「学童多し注意」の
看板を電柱に共架しております。（総務課）

大町警察署、建
設課、総務課

横断歩道の設置としては、通学児童の横断
状況や通行車両の交通量等を調査し検討し
ます。横断歩道を設置するには、車が停止
するまでの間、横断歩行者が待っている場
所が必要であり、待つ場所は道路管理者に
設置をお願いしています。（大町警察署）
引き続き左記のとおりお願いします（建設
課）
カーブミラー設置については、左記のよう
な状況ですので、限られた予算の都合上、
他箇所を優先するため令和５年度中の設置
は予定しておりません。（総務課）

15 6 北小
瑞穂地区、雪で倒れた木の枝が
路側帯に出ていて危険

細い路側帯であり、あじさいなどの
木の枝が子供の目の高さにある為
車道に出て歩いているため改善し
て欲しい。

建設課 - 〇 〇
村道敷の草刈は、各地区の作業（民地は土地所
有者）でお願いしています。（建設課）

村道敷の草刈は、各地区の作業（民地は土地所
有者）でお願いしています。地区作業について
は燃料を支給させていただいています。（建設
課）

建設課

引き続き左記のとおりお願いします。な
お、今年度要望いただいた所を確認しまし
たが、既に枝等路側帯にかかるものはあり
ませんでした。（建設課）

16 7 北小
瑞穂交差点から六十刈体育館ま
での歩道

瑞穂の信号から六十刈の体育館ま
での道は歩道が無く、カーブが多
かったり道幅が狭いところもあるた
め、時間指定による車の進入制限
をして欲しい。

大町警察署、総務課 - 〇 〇
現場を確認の上、公安委員会への要望を検討し
ます（総務課）

昨年度の会議で大町警察署からご回答のあった
とおり、規制は近隣住民全ての皆さんが同意す
る必要がありますので、同意が取れましたら改
めて区長等の代表者から要望をいただくようお
願いします。（総務課）

総務課 左記のとおりです。（総務課）

17 8 北小
八方口地区　旧ジ・ゼル前の
交差点

更なる注意喚起の看板の設置を
して欲しい。
（文面だけでなく子供の絵がか
いてあるもの）
足湯側の停止線付近「止まれ」
の文字が消えかけているので塗
りなおして欲しい。

総務課 〇 〇 〇
幅員が狭いため写真のような地面に設置する注
意喚起看板は難しいですが、他の有効な手段が
あるか検討をします。（総務課）

総務課
建設課

更なる注意喚起の看板の設置については、
子供の絵が描いてある物を交差点手前の電
柱に共架する等の方法で設置を検討しま
す。（総務課）
「止まれ」の文字の塗り直しについては、
建設課で検討します。（建設課）

18 8 北小 六拾刈体育館交差点

朝の時間帯だけでも交差点の横
断歩道を「歩車分離」にしてほ
しい。合わせて看板も設置して
欲しい。また、児童が安全に登
下校できるように道路幅の見直
しをして欲しい。

大町警察署、総務課、建設課 〇 〇 〇
同交差点の道路改良の計画があるとのことですの
で、道路改良に併せて改良を本部に申請します。
（大町警察署）

大町警察署、総
務課、建設課

交差点改良に併せて歩車分離を申請しま
す。（大町警察署）
看板の設置については、皆様より納付いた
だく交通安全協会の協会費により、予算の
範囲内で可能な限り検討していきます。
（総務課）
引き続き事業に協力して参ります。（建設
課）

19 13 北小 八方口　パタゴニア前水路
用水路の蓋が開いていて危険なた
め蓋や槊を設置して欲しい。

大町建設事務所 - 〇 〇
現場を確認のうえ、設置を検討します。（大町
建設事務所）

大町建設事務所
一部破損している縞鋼板を補修します。
（大町建設事務所）



3 4 5 （誰が） （どうする）

令和５年度における対応
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報告年度
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20 9 北小 瑞穂地区
カーブの見通しが悪いので、看
板を設置してほしい。

総務課 - 〇 〇
現場を確認の上、注意看板の設置を検討しま
す。（総務課）

総務課

看板の設置については、皆様より納付いた
だく交通安全協会の協会費により、予算の
範囲内で可能な限り検討していきます。
（総務課）

21 5 北小
みそら野大通り、セブンイレ
ブンから管理事務所までの側
溝整備

溝が崩れている場所もあり、側溝に
蓋をして欲しい。

- - 〇 No.13に同じです。（建設課） 建設課 No.13に同じです。（建設課）

22 5 北小
みそら野大通り、セブンイレブン
から管理事務所までのスクール
ゾーン設置

道路の色を変える等のスクール
ゾーンの表示をして欲しい。

- - 〇
建設課
総務課 No.11に同じです。（建設課・総務課）

23 10 北小 落倉地区　瀬戸の橋　付近
一部歩道がないところがあるの
で、歩道を設置して欲しい。ま
た、脇の木を切って欲しい。

大町建設事務所 〇 〇 〇

橋梁部分であるため、すぐに歩道を設置するこ
とは難しいです。草木については、張り出した
枝について剪定を検討します。（大町建設事務
所）

大町建設事務所

橋梁部分であるため、すぐに歩道を設置す
ることは難しいです。草木については、張
り出した木を伐採しました。（大町建設事
務所）

24 11 北小
森上地区　側溝上部コンクリート
の破損、グレーチングとの段差

横田石材前と基幹センター前の側
溝上部コンクリート破損部分の修
繕と、グレーチングとの段差をなくし
て欲しい。

- - 〇 補修済です。（建設課） 建設課 補修済です。（建設課）

25 12 北小 白馬町　船山橋北交差点
北から来る車がカーブにより見にく
いため、横断歩道や標識の設置を
してほしい

大町警察署、総務課 - 〇 〇
現場を確認の上、注意看板の設置を検討しま
す。（総務課）

大町警察署
総務課

横断歩道の設置としては、通学児童の横断
状況や通行車両の交通量等を調査し検討し
ます。横断歩道を設置するには、車が停止
するまでの間、横断歩行者が待っている場
所が必要であり、待つ場所は道路管理者に
設置をお願いしています。（大町警察署）
看板の設置については、皆様より納付いた
だく交通安全協会の協会費により、予算の
範囲内で可能な限り検討していきます。
（総務課）

26 8 北小 足湯から六十刈体育館前の歩道
道が狭く、コンクリートの壁などが
あって危険なため、スクールゾーン
を設置して欲しい。

- - 〇 建設課
No.11に同じです。また、No.18のとおり引
き続き事業に協力します。（建設課）

27 14 北小
深空地区　コンクリート側溝蓋修
繕

民宿武田館付近の側溝蓋が老朽
化により危険な状況のため修繕し
て欲しい。

- - 〇 大町建設事務所
危険性の高い蓋について、順次修繕しま
す。（大町建設事務所）

28 13 北小
白馬館脇の小道と郵便局駐車場
前

登下校時に白馬館横の小道付近と
郵便局駐車場にて児童と車両が接
触しそうになった所を数回目撃した
ため、通学路の注意看板を設置し
て欲しい。

- - 〇
大町建設事務
所、総務課

現場を確認のうえ、設置を検討します。
（大町建設事務所）
看板の設置については、皆様より納付いた
だく交通安全協会の協会費により、予算の
範囲内で可能な限り検討していきます。
（総務課）

29 12 北小 ハイランドホテルまでの上り坂
秋冬の下校時は真っ暗で危険なた
め多くの電柱を設置して欲しい。

- - 〇 総務課
NO,12と同様の回答となります。（総務
課）

30 14 中学
ビック・ガストの店舗出入口
周辺

国道から駐車場へ出入りする車が
多い。低速かつ安全な運転を心が
けていただくためにも、注意喚起の
看板を設置して欲しい。

- - 〇 建設課
関係機関と協力して対策を検討いたしま
す。（建設課）

31 15 白馬高校 白馬高校西まぐろ道のT字路
まぐろ道から学校方向へ直進する
と見通しが悪いためカーブミラーを
設置して欲しい。

総務課 - 〇 〇
現場を確認の上、カーブミラーの設置を検討し
ます。（総務課）

総務課

まぐろ道から交差点に進入する際の、右側
（南側）の見通しが悪いため、区からも同
様の要望があり、本年度設置します。（総
務課）


